

Este mensaje está dirigido a todos los afectados por el COVID-19, simplemente, quería mandaros apoyo y muchísimo ánimo para que sigáis luchando como hasta ahora.

Lo que está pasando ahora mismo, es algo que nadie se esperaba, todos nos vimos de un día para otro con muchas limitaciones a las que no estábamos acostumbrados, incluso algunos de vosotros quizás tuvisteis que dejar vuestras casas e ir al hospital para estar mejor atendidos y así garantizar vuestra seguridad.

Como sabéis, miles de personas están contribuyendo día a día para que esto mejore, para atenderos, para que seáis vosotros los primeros en dejar atrás este virus, y sobretodo, para que todo vuelva a la normalidad lo antes posible. Otros miles, estamos deseando que todos os recuperéis, confiamos en que lo haréis pronto y os apoyamos en cada momento.

Gracias a ellos y a vuestra fuerza y lucha diaria, saldremos de esta. No os rindáis porque todo mejorará.

Mucho ánimo.  
Alicante, Lucía S.S.